

# Südtiroler Traditionsbetrieb

**Wettbewerb:** Das „Hotel Elephant“ ist der historische Gastbetrieb 2011

Der Wettbewerb „Der historische Gastbetrieb des Jahres“ feiert ein kleines Jubiläum, denn zum fünften Mal wurde heuer der Ehrenpreis vergeben. Das „Hotel Elephant“, einer der historischsten Traditionsbetriebe Südtirols, erhielt dieses Jahr die begehrte Auszeichnung.

Die Familie Heiss, die seit knapp 500 Jahren im Besitz dieses Hauses ist, bedankte sich bei den Projektträgern – der Stiftung Sparkasse, dem Landesdenkmalamt und dem HGv – für den Preis und unterstrich, dass diese Anerkennung eine Bestätigung für ihre bisherige Arbeit sei.

Die zur Pressekonferenz am 7. Oktober zahlreich erschienenen Freunde der gepflegten Gastlichkeit feierten mit der Familie dieses Ereignis, die im



Stillen schon lange auf diese begehrte Auszeichnung gehofft hatte, wie Elisabeth Heiss, die Chefin des „Hotel Elephant“, verriet.

Ihr Bruder Hans Heiss, der als Haushistoriker die fast 500-jährige Geschichte des Gastbetriebes in seinem Buch „Der Weg des Elefanten“ zusammengefasst hat, ergänzte, dass die Auszeichnung auch ein Ansporn sei, dieses Bemühen um den „Elefanten“ fortzusetzen. Mit einer besonderen Auszeichnung wurde von den Juroren das Wirtshaus „Zur blauen Traube“ in Algund bedacht.

**Infos:**

[www.historischergastbetrieb.it](http://www.historischergastbetrieb.it)